

*Ich höre auf zu leben,  
aber ich habe gelebt.*

Beim Abschied von

## Meta Zollinger-Kugler

24. Oktober 1932–18. August 2020

durften wir Trost, Mitgefühl, Wertschätzung und Zuwendung in grossem Mass erfahren.

Herzlichen Dank

- den Menschen, die sie auf ihrem Weg begleitet haben
- den Mitarbeitenden des Altersheims Stollenweid für die fürsorgliche Betreuung und Pflege
- Dr. med. Jörg Ryman für die jahrelange, sorgsame Begleitung
- Pfarrer Peter Weiss für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes
- Barbara Grimm für das Spielen der Lieblingsmusik auf der Orgel
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die beim letzten Geleit dabei waren
- für die einfühlsamen Worte, gesprochen oder geschrieben
- für die Spenden für Blumen und an die Schweizer Patenschaft für Berggemeinden

Wir vermissen sie.

Die Trauerfamilie